
27. JULI 2015

Absenkung der Ausbauziele für studentisches Wohnen
Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Plätze in geförderten Wohnungen kann das Studentenwerk im Land Bremen aktuell
vorhalten?

2. Welche Ausbauziele für studentisches Wohnen wurden im Wissenschaftsplan 2020 formuliert
und welche Zielvorgaben macht der Koalitionsvertrag?

3. Auf welcher Grundlage, Berechnung oder Prognose wurde die Absenkung der Ausbauziele
für studentisches Wohnen im Koalitionsvertrag beschlossen?

Miriam Strunge, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.

zurück zu: Detail

QUELLE: HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-
BREMEN.DE/BUERGERSCHAFT/ANFRAGEN/DETAIL/ARTIKEL/ABSENKUNG-DER-AUSBAUZIELE-FUER-
STUDENTISCHES-WOHNEN/
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